

Comunicado de Prensa
Calvià, 3 de abril de 2017

PRESENTADA LA X EDICIÓ DE LA MOSTRA DE CUINES DE CALVIÀ
Tendrá lugar los viernes de abril en diferentes núcleos del municipio

Esta mañana ha tenido lugar en los jardines del Ajuntament la presentación de la Mostra de Cuines de Calvià, que en su edición de primavera cumple diez años.

En la presentación, a la que han asistido el alcalde, Alfonso Rodríguez Badal, y miembros de la Corporación Municipal, los alumnos del departamento de Hostelería y Turismo del IES Calvià han realizado un show cooking en el que han elaborado un Tiramisú.

La Mostra de Cuines tendrá lugar todos los viernes de abril en las diferentes zonas en que se ha dividido el municipio que abarcan prácticamente todos los núcleos costeros. En esta edición participan 55 restaurantes.

Durante los viernes del mes de abril, todos los establecimientos que participan sirven un menú completo a precios populares (máximo de 16 euros), y varios de ellos ofrecen además menú infantil a 5 euros y menú alternativo.

Más información en www.fundacioncalvia.com